

Nous nous ouvrons à une architecture novatrice, à l'image de l'histoire de la phlébologie et de la SFP.

Matthieu JOSNIN
Président de la SFP et du Comité
d'organisation du congrès



Cher(e)s Collègues, Cher(e) Ami(e)s,

Nous sommes heureux de vous accueillir pour cette 80^e édition du congrès annuel de la Société Française de Phlébologie.

Pour cette nouvelle édition, nous nous ouvrons à une architecture novatrice, à l'image de l'histoire de la phlébologie et de la SFP.

En effet, notre spécialité, ancrée dans ces fondations au travers des énormes progrès médicaux et techniques du XX^e siècle, se doit désormais de marquer et anticiper l'évolution de nos pratiques au XXI^e siècle.

Ce congrès marque donc le début d'une nouvelle génération de congrès, tournés vers la formation du futur dont nous espérons qu'ils deviendront pérennes, nous y œuvrons.

Nous sommes heureux de vous retrouver avec le même enthousiasme, et la même chaleur humaine, et souhaitons que votre envie de continuer à apprendre sera comblée par la haute qualité des intervenants, des communications, des ateliers présentés, et toujours dans une ambiance conviviale.

C'est dans ce contexte évolutif que cette année encore, la SFP vous propose des sessions variées et passionnantes, au fait de l'actualité clinique et au plus près du terrain de nos pratiques, le tout exposé par de nombreux invités nationaux et internationaux dont une grande partie du nouveau Bureau de l'UIP renouvelé cette année.

Par ailleurs nous avons l'immense plaisir d'accueillir l'équipe de la vWIN Foundation qui continue à fédérer les plus grands experts mondiaux dans cette spécialité et qui nous fera l'honneur d'une session.

Plus globalement, les principaux thèmes abordés en 2022 seront donc :

- Traitements thermiques
- Traitements non thermiques non tumescents
- Traitements conservateurs
- Phlébectomies
- Maladies thrombo-emboliques veineuses
- Ulcères
- Esthétique
- Veinotonique

& de nombreux ateliers/ session de communications libres.

Bien confraternellement,

Matthieu JOSNIN

***We open to an innovative architecture,
like the story phlebology and SFP.***

Matthieu JOSNIN
President of the SFP
and the Congress Organizing Committee



Dear Colleagues, Dear Friends,

We are pleased to welcome you to the 80th edition of the annual congress of the French Society of Phlebology.

For this new edition, we are opening up to an innovative architecture, reflecting the history of phlebology and SFP.

Indeed, our specialty, anchored in these foundations through the enormous medical and technical progress of the 20th century, must now mark and anticipate the evolution of our practices in the 21st century.

This congress therefore marks the beginning of a new generation of congresses, focused on the training of the future, which we hope will become permanent.

We are happy to see you again with the same enthusiasm, and the same human warmth, and we hope that your desire to continue learning will be satisfied by the high quality of the speakers, the papers, the workshops presented, and always in a friendly atmosphere.

It is in this evolving context that this year again, the SFP offers you varied and exciting sessions, in line with the clinical news and as close as possible to the field of our practices, all presented by numerous national and international guests, including a large part of the new IPU Bureau renewed this year.

We are also very pleased to welcome the vWIN Foundation team, which continues to bring together the world's leading experts in this field and which will honoring us with a session.

More globally, the main themes in 2022 will therefore be:

- Thermal treatments
- Non-thermal non-tumescent treatments
- Conservative treatments
- Phlebectomies
- Venous thromboembolic diseases
- Ulcers
- Aesthetic
- Venotonic

& numerous workshops/communication sessions.

Yours faithfully,

Matthew JOSNIN